



IFAC

Resumen de iniciativas mensuales

Abril 2021

Anuncios

Herramienta Digital. Cada organización miembro de IFAC recibió un enlace personal para acceder a la herramienta. Se les recomendó completar la evaluación antes del 20 de abril. **La traducción al español está disponible.** Puede acceder a nuestra página web [PAO Digital Transformation Series](#), que se actualiza con artículos, videos y recursos adicionales.

- Preguntas frecuentes sobre la herramienta están disponibles en [español](#).
- Webinar de su interés. **Pasar a un sistema moderno de CRM para miembros.** Nuestro partner cloudThing está liderando un webinar gratuito donde mostrará cómo elegir una plataforma digital como PowerPlatform de Microsoft que puede ofrecer enormes beneficios y generar rendimientos inmediatos de la inversión en comparación con la selección de una variedad de productos digitales de un solo propósito. [Regístrate](#) para el seminario web el 28 de abril

[Carta](#) de IFAC a los miembros sobre Informes Corporativos de Sostenibilidad.

Eventos de IFAC. La [página de Eventos](#) contará con eventos gratuitos realizados por IFAC, las juntas independientes de establecimiento de normas, las organizaciones miembros de IFAC y el Foro de Firmas.

Material de Implementación y Nuevos Artículos

[Explorando el Código IESBA](#). Cada entrega de la serie destaca conceptos y temas importantes del Código Internacional de Ética.

[Sexta Entrega \(empresas en dificultad\) de lucha contra el blanqueo de capitales.](#) La publicación es la parte final de una serie que ayuda a los Contadores a mejorar su comprensión de cómo funciona el lavado de dinero, los riesgos que enfrentan y lo que pueden hacer para mitigar estos riesgos y hacer una contribución positiva al interés público.

[Perseverancia, propósito, poder: lo que significa la digitalización para los PAO.](#) El Grupo Asesor y Desarrollo de las PAO de IFAC analiza las experiencias con la transformación digital y alienta a las PAO a completar la Herramienta de Evaluación de la Preparación Digital de IFAC.

Normas Internacionales

¿Sabía que puede observar las reuniones de las junta de establecimiento de normas a través de YouTube? [IAASB / IESBA / IPSASB](#)

Auditoria

GESTIÓN DE LA CALIDAD: [Visite la página web dedicada al IAASB para conocer los nuevos y aprobados Estándares de Gestión de Calidad , a partir del 15 de diciembre de 2022.](#)



IFAC

Resumen de iniciativas mensuales

- [Introducción a los nuevos Estándares de Gestión de Calidad de IAASB: descripción general](#) — Las empresas deben tener su sistema de gestión de la calidad diseñado e implementado para el 15 de diciembre de 2022 y listo para comenzar a operar a partir de esa fecha.

Nuevo material de apoyo del IAASB— [Abordar el riesgo de dependencia excesiva de la tecnología que surge del uso de herramientas y técnicas automatizadas y de la información producida por los sistemas de una entidad](#): el IAASB publicó un documento de preguntas frecuentes, no autoritativo, para ayudar a los auditores a abordar el riesgo de dependencia excesiva de la tecnología, ya sea que surja del uso de herramientas y técnicas automatizadas o del uso de información producida por los sistemas de una entidad.

Estándares de Aseguramiento relacionados con la preparación de información no financiera— El Presidente del IAASB, Tom Seidenstein, ha publicado un nuevo artículo que detalla la próxima guía del IAASB sobre informes externos extendidos, que incluyen informes de sostenibilidad o ESG (ambientales, sociales y de gobierno), informes integrados, informes sobre responsabilidad social corporativa, declaraciones de gases de efecto invernadero e informes de desempeño del servicio en el Sector Público.

Consulta Pública. El IAASB está solicitando comentarios públicos sobre su [Proyecto de Norma que aborda los cambios en el marco y en algunos de sus estándares que resultan de los nuevos y revisados Estándares de Gestión de Calidad](#). ¡Se solicitan comentarios antes del 24 de mayo de 2021!

Ética

¡Nueva publicación del IESBA! [Definición propuesta del IESBA de una Entidad de Interés Público: guía complementaria al borrador de exposición para ayudar a las consideraciones de los Organismos locales con respecto a la adopción e implementación](#): esta publicación proporciona un contexto adicional a las revisiones recientemente propuestas por la Junta, a la definición de una Entidad de Interés Público (EIP) y complementa el material de orientación.

Ethical Leadership in an Era of Complexity and Digital Change: ICAS, IFAC y CPA Canadá unieron fuerzas para ofrecer un emocionante taller virtual que explora cómo los Contadores continúan agregando valor en el mundo digital.

Consulta Pública El IESBA ha publicado, para comentario público, el [Borrador de Norma, revisiones propuestas a las definiciones de Entidad Cotizada y Entidad de Interés Público en el Código](#). ¡Se solicitan comentarios antes del 3 de mayo de 2021!

Educación

Material Nuevo. [Plan de estudios y matriz de competencias para una cualificación de tres niveles](#): este plan de estudios y matriz de competencias para una cualificación de tres niveles para Contadores fue desarrollado por el



IFAC

Resumen de iniciativas mensuales

Instituto de Contadores Pùblicos de Inglaterra y Gales en el marco del Programa de Desarrollo de Capacidades de la Organización de Contadores Profesionales de la IFAC, financiado con ayuda del Gobierno del Reino Unido.

[Las revisiones de las IES 2, 3, 4 y 8 ya están en vigor a partir del 1 de enero de 2021.](#) Las revisiones de estas Normas reflejan la creciente demanda de Contadores capacitados en Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y hacen más hincapié en las habilidades y comportamientos de escepticismo profesional.

[Conversations with Experts | Advancing Accountancy Education:](#) videos a demanda, con expertos que hablan sobre informes integrados y su aseguramiento , sector público y educación en contabilidad "a prueba de robots".

Sector Pùblico

[2021 Manual de Pronunciamientos Internacionales sobre Contabilidad del Sector Pùblico](#), publicado el 31 de enero de 2021, ya está disponible.

Consulta Pública. El IPSASB emite dos publicaciones relacionadas con los arrendamientos para recibir comentarios públicos: **¡los comentarios de las partes interesadas sobre el Documento en auscultación (ED) 75 y la solicitud de información, deben presentarse antes del 17 de mayo de 2021!**

- [Proyecto de Norma 75, Arrendamientos](#)
- [Solicitud de información, arrendamientos concesionarios y otros acuerdos similares a los arrendamientos](#)

Aprenda más sobre éstos y otros temas en la página oficial de IFAC:

<https://www.ifac.org/>

C.P.C. y Mtra. Diamantina Perales Flores
Presidente del IMCP

C.P.C. y Dra. Sylvia Meljem Enríquez de Rivera
Vicepresidente de Asuntos
Internacionales IMCP